

Martínez Nieto califica de «pepona travestida» la ley LGTBI, en una iniciativa rechazada por todos los grupos

La Cámara aprueba que se impulse un Plan de Atención Integral de Enfermedades Raras a propuesta del PSOE

Podemos saca adelante una propuesta para apoyar al sector del metal tras las medidas adoptadas por EE UU

políticas de diversidad sexual o de igualdad.

Del resto de iniciativas a debate, se aprobó una del PP solicitando al Gobierno central la prolongación de la jubilación activa de los médicos de Atención Primaria y otra del PSOE para crear un Plan de Atención Integral de Enfermedades Raras.

En esta sesión, donde el apoyo de Vox a las políticas de Trump sobrevoló diferentes mociones, Podemos también consiguió respaldo para su moción de apoyo al sector del metal y el acero frente a los aranceles que ha planteado la administración norteamericana.

Vox impidió, por otra parte, que prosperara la moción del PSOE demandando a la Comunidad un plan de ayudas directas y urgentes para la agricultura de secano y la enmienda a la totalidad que a ella había presentado el Grupo Popular.

**Sánchez presiona al PP con la quita de deuda**  
NACIONAL P28



Miras junto a Marcos Ortuño, ayer, en la Asamblea. J.M. RODRÍGUEZ / AGM

## Un comité estudiará cómo impactarían los aranceles de Trump en la economía regional

**El jefe del Ejecutivo anuncia que lo integrarán Gobierno regional, Croem y cámaras de comercio, y que quedará constituido hoy**

**L. G. C.**

CARTAGENA. El Gobierno regional constituirá ya hoy un 'Comité Aranceles' para estudiar el impacto en la economía regional de los gravámenes que podría adoptar el Gobierno de Donald Trump en EE UU, como ya adelantó LA VERDAD. Lo anunció ayer, durante la sesión de control en la Asamblea, el presidente regional, López Miras, que detalló que estará integrado por técnicos de las consejerías de Empresa, Empleo

y Economía Social y la de Agua y Agricultura, junto con el Instituto de Fomento (Info), y también por Croem y por las tres cámaras de comercio, de Murcia, Cartagena y Lorca.

«Cualquier política proteccionista y arancelaria va a ser perjudicial para la Región y para sus sectores productivos», dijo López Miras, que recordó que el 40% de la economía regional depende de las ventas exteriores y que, en 2024, las exportaciones murcianas al mercado estadounidense alcanzaron los 621 millones. Miras habló de actuar con «inteligencia y diplomacia» frente a la falta de política exterior de Pedro Sánchez: «No podemos insultar al presidente de Estados Unidos, pero tampoco podemos dejar que nos pisoteen», resumió.

## Egío denuncia ante la Policía las amenazas de muerte recibidas a través de redes sociales

«Imagínate que viene alguien y te mete un tiro en la nuca» es uno de los mensajes que le han llegado por proponer el «tiro al fachón»

**L. G. C.**

MURCIA. El diputado regional de Podemos, Víctor Egío, denunció este lunes ante la Policía Nacional, en Murcia, las amenazas de muerte «muy explícitas» que ha recibido en los últimos días a través de la red social X (antes Twitter), a raíz de su polémica intervención en la



**Víctor Egío**

Asamblea, donde ironizó con la celebración de una prueba deportiva de «tiro al fachón» con cargos y concejales de Vox. «Yo no tengo miedo. Nunca he tenido miedo. No podemos permitirnos el miedo porque al fascismo se le para de frente, denunciando siempre y no callando nunca», escribió el propio político morado a través de su cuenta en esa misma red social, donde además adjuntaba capturas de pantalla de los mensajes recibidos por diferentes usuarios.

Algunos de ellos llegan a escribir amenazas como «Si hace falta voy de Toledo a Murcia y vas a desear no tener familia, porque van a ser los primeros que paguen tus actos de puto inútil de mierda»; «Imagínate que viene alguien y te mete un tiro en la nuca delante de tu hija»; o «Voy a practicar lo que predicas tú. El tiró al fachón será el tiro al perro flauta».

«Sé que en las cabezas de algunos una broma manipulada y sacada de contexto justifica cualquier salvajada», escribe también Egío sobre el uso que se está haciendo de sus palabras y el impacto que ha tenido en redes sociales. Añade que, «en su concepto de libertad de expresión entra el odio contra los inmigrantes, contra los pobres, contra las personas LGTBIQ», pero «que a nadie se le ocurra hacer un chiste de fachas». En todo caso, dice que, «por suerte, el derecho penal no lo ve así y pronto la Policía Nacional estará llamando a la puerta de estos camisas pardas».

Fue el pasado 13 de febrero cuando, dentro de la Comisión de Política Territorial, Medio Ambiente, Agricultura y Agua, se produjeron estas polémicas palabras de Egío, mientras Vox defendía una moción para recuperar la práctica del tiro al pichón. Esta formación registró en el juzgado el pasado lunes 17 una denuncia contra Egío por esas afirmaciones.

**«No podemos permitirnos el miedo», asegura el diputado de Podemos, cuyas palabras Vox ha llevado al juzgado**

## VIAJA - EXPLORA - APRENDE

**CAMPAMENTO BILINGÜE DE INGLÉS.**  
En Águilas. Del 1 al 12 de julio. Niños y niñas entre 7 y 12 años.

**CAMPAMENTO DE INMERSIÓN EN INGLÉS.**  
En Girona, "Mas Muxach". Del 1 al 13 de julio. Niños y niñas entre 12 y 15 años.

**CURSO DE INMERSIÓN EN INGLATERRA.**  
Leigh-on-Sea. Del 2 al 20 de julio. Para jóvenes entre 15 y 18 años.

Todos nuestros destinos son en régimen de pensión completa.

[www.fluency.es](http://www.fluency.es)

